

## Le renouveau du Point recyclage



▲ Le tri sera facilité par les nouveaux conteneurs. PHOTO DR

Le Point recyclage du village a été récemment doté de nouveaux conteneurs en vue d'optimiser le tri des déchets. Ont ainsi été installés sur la plateforme dédiée, cinq nouveaux conteneurs. Chacun d'eux, différencié par sa couleur, indique clairement les consignes de tri à respecter. Ces nouveaux équipements rendront le tri plus facile et plus efficace.

Contrairement à la couleur uniforme des anciens conteneurs, les nouveaux sont joliment décorés aux couleurs de la Lozère : sur leurs

quatre faces figurent des images représentant des paysages, édifices ou sites caractéristiques du département (cascade du Déroc, lac du Moulinet, Vallon-du-Villaret, Aubrac, cathédrale de Mende...).

Afin de répondre favorablement à cette action de la mairie, appel est fait au civisme de l'ensemble des usagers pour que soit maintenue la propreté de cet espace et que soient respectées les consignes en vue de faciliter le travail des centres de tri et, de ce fait, le recyclage des déchets.